



Internacional de la Educación
América Latina
IEAL

Reporte de Coyuntura

19 de enero de 2022

Argentina

Covid-19 Casos: 7,197,323

Covid-19 Muertes: 118,231

Para Soledad Acuña, los chicos que dejaron la escuela "ya están perdidos en los pasillos de una villa"

La ministra de Educación de la Ciudad, dejó traslucir una muestra del clasismo que engloban las políticas neoliberales en materia escolar. Lo hizo durante una entrevista radial, en la cual indicó que ya "es tarde" para buscar a los chicos que dejaron la escuela durante la pandemia. "Esos chicos seguramente estarán perdidos de una villa o ya cayeron en actividades del narcotráfico", expresó Soledad Acuña. Luego, intentó arreglar su frase, aunque, valga la redundancia, ya era tarde. "Obviamente hay que intentarlo (ir a recuperar a los alumnos), pero hoy es mucho más difícil que si se hubiese sabido y tomado decisiones hace dos años", agregó.

Esta concepción de Acuña se conoce pocas horas después de que el propio gobierno porteño confirmara que [las clases en la Ciudad de Buenos Aires comenzarán el próximo 21 de febrero de forma presencial](#), a pesar de la suba de casos de coronavirus. Tras el anuncio, del que participó Acuña, la

ministra habló con Radio Rivadavia y dijo que en CABA, de los 6.500 alumnos que habían abandonado la escuela en el 2020, solo 100 de ellos aún no regresaron a las aulas. "Esto lo podemos hacer porque tenemos información, tenemos base de datos, tenemos legajos únicos. Sabemos donde vive cada estudiante, cuál es su realidad y pudimos buscarlos a tiempo", expresó. Según explicó, en otras regiones, "ya es tarde" para apuntar a la reintegración escolar, ya que los chicos "cayeron" en el narcotráfico, están "perdidos" en los pasillos de una villa o debieron salir a trabajar.

De caer en la escuela pública a que los pobres no lleguen a la universidad La declaración de Acuña orbita en sintonía con otras expresiones de referentes del PRO. Por caso, [el 21 de marzo del 2017](#), el por entonces presidente Mauricio Macri ofrecía una conferencia de prensa junto al ministro de Educación, Esteban Bullrich, en la que sinceró su concepción sobre la educación libre y gratuita al marcar "una terrible inequidad, de aquel que puede ir a la escuela privada versus aquel que tiene que caer en la escuela pública".

En tanto, una año después, la exgobernadora de Buenos Aires, María Eugenia Vidal, se [preguntaba](#) si es justo "llenar la provincia de universidades públicas, cuando todos sabemos que nadie que nace en la pobreza llega a la universidad". En ese entonces, rectores, docentes y estudiantes universitarios criticaron los dichos de Vidal, desmentidos por los propios datos del sistema universitario: en el conurbano bonaerense, las universidades cuentan con porcentajes muy superiores de estudiantes que son primera generación de universitarios en sus familias respecto de los valores promedio del país. Es decir, esas universidades están ampliando el acceso social a los estudios superiores.

<https://www.pagina12.com.ar/396248-para-soledad-acuna-los-chicos-que-dejaron-la-escuela-ya-esta>

Bolivia

Covid-19 Casos: 711,299

Covid-19 Muertes: 20,103

El Gobierno de Bolivia cede ante las protestas y suspende el carnet de vacunación

El Gobierno boliviano de Luis Arce cedió a las presiones de grupos anti vacunas y decidió suspender indefinidamente la obligación de presentar carnet de inmunización o prueba negativa de COVID-19 para ingresar a

lugares públicos que debía regir a partir del 26 de enero.

"Para preservar la seguridad de la población frente a ciertos grupos que no aceptan vacunarse, (...) se determina la suspensión de la presentación del carnet de vacunación o prueba PCR negativa para coronavirus mientras dure la declaratoria de emergencia sanitaria", anunció el ministro de Salud, Jeyson Auza.

La decisión fue tomada luego de dos días de protestas de grupos opuestos al [carnet de vacunación](#), que incluyeron hechos aislados de violencia en la ciudad central de Cochabamba y bloqueos de calles en El Alto, urbe contigua a La Paz.

<https://mundo.sputniknews.com/20220119/el-gobierno-de-bolivia-cede-ante-las-protestas-y-suspende-el-carnet-de-vacunacion-1120491725.html>

Brasil

Covid-19 Casos: 23,000,657

Covid-19 Muertes: 621,045

Los funcionarios de Brasil dan un toque de atención a Bolsonaro con un paro laboral

El presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, abrió hace unas semanas la caja de los truenos al anunciar una subida [salarial para los policías](#) federales. Con esa medida, el mandatario se pega un tiro en el pie porque otros colectivos de funcionarios pusieron el grito en el cielo, exigieron un aumento equivalente y este martes han hecho paros laborales para presionar al mandatario, que tiene hasta el viernes para ratificar los presupuestos generales. La iniciativa partió de la élite del funcionariado, del sindicato que reúne a categorías como los auditores o los diplomáticos.

El descontento entre los trabajadores del sector público abre un nuevo frente al presidente brasileño, que ya está bajo [presión por la inflación](#), el desempleo, las reticencias de los inversores internacionales —uno de los mayores fondos del mundo, Black Rock, ha anunciado que [solo volverá a invertir aquí](#) si cambia el Gobierno—, y la [holgada ventaja de Lula](#) da Silva en las encuestas para los comicios de octubre próximo, entre otras cosas. También han parado empleados públicos del Congreso, del Poder Judicial y del Banco Central. Reclaman subidas superiores al 20% tras años sin actualización salarial. El guiño a los policías, combinado con una inflación que cerró 2021 con un 10%, ha colmado la paciencia del colectivo. Ha habido algunas pequeñas manifestaciones de protesta frente a los

ministerios, en Brasilia, pero la principal movilización ha consistido en paros de dos horas o en extremar el celo en los procesos burocráticos alargando los trámites para llamar la atención sobre sus demandas salariales. Queda por ver si su efecto se siente en las fronteras o los aeropuertos.

<https://elpais.com/internacional/2022-01-18/los-funcionarios-de-brasil-dan-un-toque-de-atencion-a-bolsonaro-con-un-paro-laboral.html>

Chile

Covid-19 Casos: 1,885,540

Covid-19 Muertes: 39,426

Chile registra la cifra diaria más alta de contagios del COVID

Chile registró 9.509 nuevos contagios en la última jornada, la cifra diaria más alta registrada en el país en lo que va de la pandemia, informó el ministerio de Salud.

"En las últimas 24 horas se registraron 9.509 nuevos contagios de COVID-19, alcanzando un total de 1.902.657 casos desde que comenzó la crisis sanitaria", señaló el ministerio a través de un comunicado.

Las autoridades sanitarias informaron que actualmente hay 58.918 casos activos en el país, esto es, personas infectadas con capacidad de contagiar el virus.

<https://mundo.sputniknews.com/20220119/chile-registra-la-cifra-diaria-mas-alta-de-contagios-del-covid-1120491961.html>

Colombia

Covid-19 Casos: 5,543,796

Covid-19 Muertes: 130,996

“No más estigmatizaciones a Fecode”: fuerte crítica de Nelson Alarcón

Nelson Alarcón, recordado por su paso en la Presidencia de la Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación (Fecode) y quien hoy participa de la actividad electoral del país al ser candidato al Senado de la República

por cuenta de la Coalición Centro Esperanza, lanzó una dura crítica al partido Centro Democrático, por medio de una publicación en Twitter. En la red social, Alarcón aseguró que el partido creado por el expresidente Álvaro Uribe [“no se cansa de fomentar el odio contra los maestros y maestras de Colombia”](#), teniendo en cuenta las recientes declaraciones por parte de miembros de esa colectividad en contra de Fecode.

Alarcón aseguró que los ataques del uribismo llegan procedentes de personas que critican el accionar político de Fecode, pero que “andan muy calladitos con los últimos casos de corrupción, que naturalmente salpican a sus colaboradores y militantes”.

“Un partido que hoy está cuestionado por corrupción. Un partido que está gobernando y que hoy le echa la culpa a los demás. Un partido que hace campañas sin propuestas. [Un partido que persigue y estigmatiza a los maestros y maestras de Colombia. Ese es el Centro Democrático](#)”, dijo el líder sindical en un video que acompaña su publicación en Twitter.

<https://www.semana.com/nacion/articulo/video-no-mas-estigmatizaciones-a-fecode-fuerte-critica-de-nelson-alarcon/202214/>

Costa Rica

Covid-19 Casos: 609,882

Covid-19 Muertes: 7,406

Costa Rica registra récord de casos de covid-19 y alza de hospitalizados

Las autoridades de Costa Rica contabilizaron este martes 5.365 casos nuevos de la covid-19, la mayor cifra diaria en lo que va de la pandemia, así como un fuerte incremento semanal en la cantidad de personas hospitalizadas.

Los datos divulgados este martes por el Ministerio de Salud indican que se registraron 5.365 casos nuevos de covid-19 para un total de 625.952 en toda la pandemia, y es la primera vez que Costa Rica supera los 5.000 casos en un solo día.

Este aumento de contagios que se percibe desde los primeros días de enero es atribuido a la presencia de la variante ómicron, detectada en el país desde el 19 de enero, a lo que se suma una relajación de las medidas restrictivas durante las fechas de navidad y año nuevo.

https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-costa-rica_costa-rica-registra-r%C3%A9cord-de-casos-de-covid-19-y-alza-de-hospitalizados/47272942

Cuba

Covid-19 Casos: 999,193

Covid-19 Muertes: 8,341

Cuba podría estar en el pico de la actual ola de contagios

Matemáticos y epidemiólogos cubanos estiman que el país podría estar entrando en el pico de la actual ola de contagios de la COVID-19, según los modelos de pronósticos presentados este martes durante la reunión semanal del Primer Secretario y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, con expertos del Ministerio de Salud Pública (Minsap) que han guiado por casi dos años la ciencia y la innovación tecnológica en el enfrentamiento al coronavirus.

El decano de la Facultad de Matemática y Computación de la Universidad de La Habana, Raúl Guinovart Díaz, consideró que los pronósticos son más alentadores que en semanas pasadas, aunque no deja de ser una situación compleja la que vivimos.

Aun cuando reconoció que el tema de los modelos puede ser controversial, precisó que están indicando que entramos en el pico de la actual ola de contagios, para ir disminuyendo luego.

<https://www.granma.cu/cuba/2022-01-18/cuba-podria-estar-en-el-pico-de-la-actual-ola-de-contagios-18-01-2022-20-01-56>

Ecuador

Covid-19 Casos: 614,032

Covid-19 Muertes: 34,219

Alcaldía de Guayaquil clausura unidad educativa por dictar clases presenciales

El Municipio de Guayaquil clausuró una unidad educativa por incumplir con la resolución sobre clases presenciales.

En un comunicado difundido este martes 18 de enero de 2022, la alcaldesa de Guayaquil, Cynthia Viteri, informó que la Dirección de Justicia y Vigilancia clausuró la Unidad Educativa San Benildo de la Salle por albergar a 12

estudiantes en clases presenciales. Este cierre será por 30 días y se le aplicará una multa de hasta siete salarios básicos.

Viteri reiteró que en la ciudad las clases presenciales están suspendidas durante 30 días porque los niños aún no completan la vacunación contra el covid-19. Y advirtió que los centros de enseñanza que violen esta disposición se enfrentan a multas y clausuras. “La salud de los niños y jóvenes es prioridad por lo que sancionaremos a quienes no cumplan”. Ayer, la burgomaestre dijo que las cifras de contagios en la ciudad son alarmantes; “es por ello que, para precautelar la seguridad de todos, en especial de nuestros niños y jóvenes, las clases presenciales estarán suspendidas por un mes”.

<https://www.elcomercio.com/actualidad/ecuador/clausura-colegio-clases-presenciales-guayaquil.html>

El Salvador

Covid-19 Casos: 123,577

Covid-19 Muertes: 3,834

Colegios privados inicia año escolar con el 85% de estudiantes en modalidad presencial

La Asociación de Colegios Privados de El Salvador (ACPES) inauguró hoy las actividades en los colegios privados.

El evento de inauguración del año escolar fue realizado en las instalaciones del Colegio León Sigüenza, de Cojutepeque, en el departamento de Cuscatlán.

Javier Hernández, presidente de ACPES, indicó que más del 65 % de colegios privados ya iniciaron las actividades académicas con más de 150,000 estudiantes.

Hernández manifestó que el sector educativo privado se está recuperando de la deserción estudiantil a causa de la pandemia y atribuyó mayor inscripción de estudiantes a la modalidad presencial y estimó para este 2022 una inscripción de 250 mil estudiantes.

<https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/colegios-privados-inician-ano-escolar-con-el85-de-estudiantes-presenciales/918945/2022/>

Guatemala

Cobro por uso de plataformas virtuales y de mascarillas con el logotipo del colegio: denuncias en ciclo escolar 2022

Por la pandemia del covid-19 y la modalidad híbrida que los establecimientos educativos deben implementar en este ciclo escolar, las quejas de los padres de familia ya no son solo por incremento en el pago de la inscripción y la colegiatura, las denuncias ahora también son por cobros de uso de plataformas virtuales y libros digitales, seguros para computadoras, adquisición de mascarillas con logos de colegios, compra de insumos como alcohol en gel, entre otras.

Las inconformidades aparecen publicadas en las redes sociales y se escuchan en los espacios públicos, sin embargo, quejas formales a la Dirección de Atención y Asistencia al Consumidor (Diacó) solo han llegado ocho -tres por cobros indebidos, una por no extender factura, dos por útiles escolares, una por no entregar papelería y otra por cobro de uso de plataformas-, mientras que la Procuraduría de los Derechos Humanos (PDH) reporta una.

Pese a que el ciclo será híbrido -que los estudiantes recibirán clases a distancia y presenciales-, el uso de uniforme no es esencial, sin embargo, las denuncias también son porque algunos establecimientos exigen adquirir la vestimenta. Teniendo en cuenta esta modalidad de enseñanza, el aumento en las tarifas de servicio de bus es otra de las inconformidades. El que las quejas no hayan llegado a la Diaco se debe, según Carlos Vásquez, vocero de la institución, a que el regreso a la presencialidad aún es "incierto" para muchos establecimientos, pues el acuerdo ministerial 6-2022 del Ministerio de Salud señala que los centros educativos en municipios en alerta anaranjada y amarilla pueden adoptar el modelo híbrido -hay 318 municipios en este nivel de alerta-, siempre que cumplan con los protocolos establecidos por el Ministerio de Educación, y no todos tienen la capacidad de llenar los requisitos.

<https://www.prensalibre.com/guatemala/comunitario/cobro-por-uso-de-plataformas-virtuales-y-de-mascarillas-con-el-logotipo-del-colegio-denuncias-en-ciclo-escolar-2022/>

Covid-19 Casos: 382,815

Covid-19 Muertes: 10,450

Universidades acuerdan clases semipresenciales a nivel nacional

El Consejo de Educación Superior (CES) junto al gobierno electo de [Xiomara Castro](#) han acordado el regreso a clases progresivo y semipresencial en las más de 20 universidades privadas y públicas del país.

“Estamos trabajando con las nuevas autoridades gubernamentales para poder incrementar la conectividad y darle acceso a toda la población, el que no se quiera vacunar que no se vacune, pero no tendrá acceso a los espacios universitarios”, dijo Francisco Herrera, rector de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras ([UNAH](#)).

En tanto, Marlon Brevé, rector de Unitec, acotó que “hemos programado la impartición de clases con un componente práctico presencial y con orden. Se van a respetar las normas de bioseguridad como disponibilidad de agua potable, estaciones dispensadoras de gel y la colocación de los pupitres a un metro y medio de distancia”.

Diversos rectores de las universidades sostuvieron ya reuniones con la presidenta Castro, quien está al tanto de la petición efectuada que consiste en exhortar al gobierno, a través de la [Secretaría de Salud](#) y el Seguro Social, programar la vacunación sistemática y dosis de refuerzos pertinentes en la comunidad universitaria, algo que fue acogido por el mandato entrante, confiaron los rectores.

<https://www.elheraldo.hn/pais/1509709-466/universidades-clases-semipresenciales-honduras>

México

Covid-19 Casos: 4,368,314

Covid-19 Muertes: 301,410

Un avance, que UNAM revise conveniencia de clases presenciales: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador insistió en la necesidad del retorno a clases presenciales en todo el país. Y celebró con ironía “que en la UNAM va a comenzar a revisar si conviene el regreso a clases. ¡Ya es un avance!”

Recordó que a la fecha han retornado a las aulas 18 millones 402 mil alumnos, en 187 mil 832 escuelas. Y también el número de centros escolares que han cerrado temporalmente por contagios suman 87. Estamos pendientes, dijo, y “ojalá sigamos con las clases presenciales.” En torno al anuncio de la UNAM, expuso lo siguiente: “a veces no son buenas las comparaciones, pero si ayudan a entender las cosas. Vivimos tiempos de democracia. En los tiempos más difíciles de la pandemia, no dejaron los del Colegio Militar de impartir clases, no se interrumpieron y continuaron, con protocolos de salud, en todo el tiempo y no hubo problemas mayores”.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/01/19/politica/un-avance-que-unam-revise-conveniencia-de-clases-presenciales-amlo/>

Nicaragua

Covid-19 Casos: 13,589

Covid-19 Muertes: 218

Panamá

Covid-19 Casos: 574,856

Covid-19 Muertes: 7,520

El 93 % de los maestros públicos de Panamá se ha vacunado contra la covid-19

El 93 % de los 48.000 docentes del sector público de Panamá cuentan con el esquema completo de vacunación contra la covid-19, y las autoridades esperan que ese porcentaje suba antes de que comience el año escolar el próximo 7 de marzo, indicó este martes el Ministerio de Educación.

Tras dos años de educación a distancia, y semipresencial durante parte de 2021 en no todas las escuelas, las clases serán presenciales a partir del 7 de marzo, según ha ordenado el Gobierno del presidente Laurentino Cortizo.

De cara a ese inicio escolar, el proceso de vacunación voluntaria de los docentes "ha sido exitoso", comentó la ministra de Educación, Maruja Gorday, que recordó que el Gobierno ha anunciado que aquellos funcionarios no vacunados deberán realizarse una prueba de covid todos los lunes a partir de una fecha aún no determinada.

"Estoy segura que podremos aumentar significativamente ese porcentaje de docentes vacunados en las poco más de siete semanas que quedan para el inicio del año lectivo, el próximo 7 de marzo", dijo la titular del Ministerio de Educación (Meduca), según un comunicado oficial.

https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-panam%C3%A1_el-93---de-los-maestros-p%C3%BAblicos-de-panam%C3%A1-se-ha-vacunado-contra-la-covid-19/47273326

Paraguay

Covid-19 Casos: 501,189

Covid-19 Muertes: 16,821

Presidente paraguayo da positivo para coronavirus

El presidente paraguayo, Mario Abdo Benítez, confirmó este martes que dio positivo por coronavirus, cuando el país registra un incremento de contagios debido a la presencia de la variante Ómicron.

La información fue confirmada por el Ministerio de Salud quien indicó que el mandatario presenta síntomas leves de la enfermedad y seguirá en aislamiento preventivo, de acuerdo a lo establecido en el protocolo sanitario vigente.

El presidente Abdo Benítez se encuentra aislado desde el pasado fin de semana debido a un contacto estrecho de la Covid-19 en su círculo familiar.

<https://www.telesurtv.net/news/presidente-paraguay-positivo-coronavirus-20220119-0003.html>

Perú

Covid-19 Casos: 2,606,126

Covid-19 Muertes: 203,464

¡Ya es oficial! Crean Comisión Multisectorial para el retorno a clases 2022

El Gobierno, a través del Ministerio de Educación (Minedu), creó la Comisión Multisectorial de naturaleza permanente para el retorno a clases 2022 y para el inicio de cada año escolar en el contexto de la covid-19,

según norma publicada hoy en el diario oficial El Peruano.

El [decreto Supremo N° 002-2022-MINEDU](#) señala que el objetivo de esta comisión, con los sectores que la conforman, de manera articulada y según sus competencias, es la de hacer seguimiento y la evaluación de las condiciones que garanticen el retorno a clases 2022, adaptado al contexto de la pandemia por la covid-19;

Asimismo, hacer seguimiento al inicio de cada año escolar y emitir informes técnicos en estas materias, para que los y las estudiantes accedan a servicios educativos de calidad de manera segura y oportuna en todo el territorio nacional.

Dicha comisión multisectorial está conformada el ministro de Educación, quien la preside, e integrada por los ministros del Interior, Transportes y Comunicaciones, Salud, Defensa, Desarrollo e Inclusión Social, Mujer y Poblaciones Vulnerables, Vivienda, Construcción y Saneamiento, Economía y Finanzas, Cultura y Trabajo y Promoción del Empleo.

<https://andina.pe/agencia/noticia-ya-es-oficial-crean-comision-multisectorial-para-retorno-a-clases-2022-877596.aspx>

República Dominicana

Covid-19 Casos: 504,914

Covid-19 Muertes: 4,269

ADP y MinerD llegan a un acuerdo; maestros regresarán a las aulas

Luego de la reunión sostenida el día de hoy entre la Asociación Dominicana de Profesores y el Ministerio de Educación, ambas instituciones informaron la reintegración de los maestros a la docencia en modalidad presencial.

Luego de dialogar, la ADP y el MinerD llegaron a las siguientes conclusiones:

- La ADP llama a sus maestros y afiliados a integrarse a clases y asumir el calendario trazado por MinerD
- El MinerD garantiza mantener las condiciones adecuadas en los Centros Educativos para que la docencia presencial sea llevada con éxito
- MinerD continuará la entrega de materiales de bioseguridad suficientes
- Continuará proceso de vacunación masiva en la comunidad educativa

- Aplicación de pruebas para detectar el covid a la comunidad educativa
- Aplicación rigurosa del protocolo de bioseguridad establecido para la docencia presencial
- Las partes se comprometen a que dicho protocolo sea conocido por toda la comunidad educativa

De igual manera, se informó que la ADP se integrará a la mesa técnica conjunta del MinerD y Salud Pública, para dar seguimiento al desarrollo de la nueva variante Ómicron.

Debido al repunte de contagios de covid-19, la ADP había considerado que no estaban dadas las condiciones sanitarias mínimas para el retorno a las clases presenciales por lo que había llamado a los docentes a no integrarse a las aulas hasta el 31 de este mes.

<https://www.elcaribe.com.do/destacado/adp-y-minerd-llegan-a-un-acuerdo-maestros-regresaran-a-las-aulas/>

Uruguay

Covid-19 Casos: 512,841

Covid-19 Muertes: 6,243

UdelaR pidió priorizar instancias no presenciales para evaluaciones en enero y febrero

La Universidad de la República (UdelaR) emitió un comunicado este miércoles respecto a la situación epidemiológica del país con respecto a la covid-19. En tal sentido, resolvieron solicitar a los diferentes servicios universitarios que prioricen la utilización de modalidades no presenciales para las instancias de evaluación con alta concurrencia de los meses de enero y febrero del 2020, siempre y cuando, resulte “académicamente viable”.

Asimismo, pidieron que, en caso de optar por la presencialidad, los servicios deberán “garantizar” el cumplimiento de los protocolos vigentes. Además, pidieron disponer de modalidades de trabajo que permita sostener las actividades universitarias en las actuales circunstancias, combinando presencialidad y no presencialidad. “En particular, operar con equipos de trabajo disjuntos que aseguren la continuidad de las tareas ante posibles brotes o focos”, indicaron.

“Reafirmar que las actividades universitarias no se discontinúan y seguirán

efectuándose ajustadas a las actuales circunstancias y medidas sanitarias vigentes. Resaltar la vigencia de la disposición de que aquellas personas con comorbilidades certificadas pueden desarrollar trabajo a distancia o modalidades de trabajo presenciales con baja y controlada interacción social", añadieron.

Asimismo, pidieron que el Hospital de Clínicas continúe definiendo sus procesos de trabajo en función de requerimientos asistenciales y de los protocolos vigentes, y reconocieron una vez más el compromiso y comunidad sanitaria y científica en un contexto de gran presión sobre el sistema asistencial y de diagnóstico.

<https://www.montevideo.com.uy/Noticias/UdelaR-pidio-priorizar-instancias-no-presenciales-para-evaluaciones-en-enero-y-febrero-uc810490>

Venezuela

Covid-19 Casos: 453,974

Covid-19 Muertes: 5,378

Venezuela pide intervención de organismos internacionales en Colombia por asesinatos

El canciller de Venezuela, Félix Plasencia, llamó a los organismos internacionales a intervenir en Colombia por el asesinato de líderes sociales en esa nación.

"El hermano pueblo colombiano no merece ese desgobierno, que ha demostrado su incapacidad para combatir la miseria y la muerte. Es momento de una intervención de los organismos internacionales competentes", expresó Plasencia a través de su cuenta de Twitter.

El ministro de Exteriores venezolano acusó al presidente Iván Duque de no hacer nada por la crisis humanitaria que se registra en su país.

<https://mundo.sputniknews.com/20220119/venezuela-pide-intervencion-de-organismos-internacionales-por-asesinatos-en-colombia-1120470710.html>



Observatorio Latinoamericano de Políticas Educativas

Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

[Síguenos en Twitter](#)

[Síguenos en Facebook](#)

[Síguenos en Instagram](#)

2022 - Internacional de la Educación América Latina.

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a america.latina@ei-ie-al.org

www.educacionpublica.org - www.observatorioeducacion.org
